

CORKUERA Y YO ME NOMBRE: DOS LIBROS DE CREADORES LOCALES

Dr. Carlos Fernández Ricci

ref 3629



Publicar un libro por modesto que sea tiene sus dificultades; una de ellas es atreverse a mostrar su trabajo creativo a un público más amplio; donde habrá eruditos, pseud'eruditos y lectores comunes y corrientes que emitirán opiniones que muchas veces podrán herir la fina sensibilidad del escritor. La otra dificultad es el cómo hacerlo, de qué manera reunir los recursos necesarios para editarlo en un medio, donde el apoyo para una actividad como ésta es escaso o inexistente.

Isaías Carrillo de Angol de los Confines y Jorge Agui era de Collipulli, ambos de hombres pujantes y progresistas, nos han entregado sus creaciones que plasmaron en dos libros: "Corkuera" y "Yo me nombro", respectivamente.

Resumen libro, 31-1-1994 b3

Carrillo incursiona en el terreno de la narrativa y titula su trabajo con un nombre un poco extraño, desconocido y hasta difícil de pronunciar; pero que al adentrarse en la lectura de sus páginas se va encontrando su razón de ser. El relato transcurre en la zona costera de la provincia de Cautín y el personaje y los ambientes en que se desenvuelve, me traen recuerdos; porque conozco esos lugares y trabajé con personas que al igual que el protagonista del cuento, vivían en un mundo propio, alucinado y fascinante.

Mi actividad profesional en el Hospital para enfermos mentales crónicos de Nueva Imperial me enseñó a conocerlos realmente, por ello al leer este

libro, vienen a mí reminiscencias de estos seres que viven sus espacios en dimensiones distintas a las nuestras, pero que siguen siendo tan humanos como todos nosotros.

Aguilera, aborda la poesía, un género literario eminentemente estético, por lo cual gusta o no gusta, a veces independientemente de la alcurnia del escritor. Chile está lleno de poetas. Los hay muy buenos. Tenemos dos Nobeles, sin embargo, este collipullense sé atreve y lo hace bien.

Saludable ejemplo de estos hombres que nos muestran calidad y esfuerzo. Tal vez con mayor apoyo podrían emerger muchos más que, sin duda, servirían de estímulo a esta deprimida zona.

Corkuera y yo me nombro, dos libros de creadores locales [artículo] Carlos Fernández Ricci.

Libros y documentos

AUTORÍA

Fernández Ricci, Carlos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Corkuera y yo me nombro, dos libros de creadores locales [artículo] Carlos Fernández Ricci. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)